

Si usted continúa navegando dentro de nuestro portal web, autoriza a **GRUPO SEMANA** para que realice el uso de cookies, de conformidad con los Términos de uso

Acepto



Secciones Sábado, 25 marzo 2023 ISSN 2745-2794

Semana

Suscribirse

Crear cuenta

Iniciar sesión

Últimas noticias

Semana TV

Semana Play

Economía

Impresa

Nación

Política

Galerías

Especiales

Más

Home > Macroeconomía > Artículo



Dinero

Empresas

Macroeconomía

Inversionistas

Emprendimiento

Management

Opinión

Histórico Impresa



El ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, se ha referido a la posibilidad de que el Gobierno colombiano compre Monómeros. - Foto: cesar carrión

Macroeconomía

Ministro José Antonio Ocampo afirmó que "no hay negociaciones" frente a posible compra de Monómeros

compra de Monómeros

El jefe de la cartera de Hacienda se refirió a las declaraciones que sobre el tema realizó el embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti.

24/3/2023



Revuelo nacional ha causado la posible compra de Monómeros, por parte del Gobierno nacional, luego de unas declaraciones emitidas por el embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti.



De acuerdo con lo expresado por el diplomático, en declaraciones a Caracol Radio, **las negociaciones para adquirir la empresa de fertilizantes se realizarían por medio de Ecopetrol**, por lo que sostuvo que se está a la espera de la designación del nuevo presidente de la petrolera nacional para que avance este proceso.



Las poderosas cifras que maneja Monómeros, la empresa que menciona Nicolás Petro como el negocio jugoso que tenía en la mira

“Nosotros tenemos que jugárnosla toda ahí, porque lo peor que podría pasar es que algunas agremiaciones de algunos agricultores privados la fueran a comprar”, expresó Benedetti, quien indicó que la compra podría costar 300 millones de dólares.

Sin embargo, otra opinión sobre el tema tiene **el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, quien sostuvo que “no hay negociaciones” al tiempo que**

manifestó que "sería positivo que Colombia comprara Monómeros". Sin embargo, dejó claro que esta posibilidad se debe evaluar en el marco de las relaciones con los Estados Unidos y las sanciones que ese país ha impuesto a empresas venezolanas.



Armando Benedetti, embajador de Colombia en Venezuela, expresó que el Gobierno nacional está adelantando negociaciones para adquirir la empresa de fertilizantes Monómeros, filial en Colombia de la petrolera venezolana PDVSA. - Foto: afp

"Si existiera la posibilidad, habría que evaluarla, incluso de las relaciones con Estados Unidos y las sanciones que ellos tienen con Venezuela, habría que ver si es viable económicamente. Yo también **he declarado que no estoy en contra**, incluso, sería positivo que Colombia comprara Monómeros, pero no se ha comenzado realmente a negociar absolutamente nada", afirmó.

Dijo además que **una alternativa, de llegarse a contemplar la compra de esta empresa, es que este proceso se pueda realizar a través de una alianza público-privada, en la cual se incluiría Ecopetrol**. "Eso habrá que pensarla en su momento, pero allí el tema más sensible es el de las sanciones de los Estados Unidos, que hasta ahora Monómeros ha estado exenta de esas regulaciones y eso ha sido favorable", acotó Ocampo.



El ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, se pronunció respecto a lo expresado por el embajador Armando Benedetti frente a una posible compra de Monómeros. Aseguró que no hay negociaciones y que si existe esa posibilidad, se evaluará. - Foto: Suministrada a SEMANA por Monómeros

Del lado de la petrolera colombiana, el pronunciamiento no se hizo esperar al manifestar que **“no ha adelantado conversaciones respecto a posibles transacciones que involucren a esta compañía”**, dejando claro también que esta posible adquisición no se encuentra contemplada ni dentro de la Estrategia 2040 ni en su Plan de Negocios.

Ecopetrol  
@ECOPETROL_SA · [Seguir](#)

#InformaciónRelevante ! para nuestra comunidad sobre la eventual compra de la empresa Monómeros Colombo Venezolanos S.A. 

2:47 p. m. · 24 mar. 2023 

 144  [Responder](#)  [Compartir](#)

[Leer 6 respuestas](#)

La empresa, filial en Colombia de la petrolera venezolana PDVSA, tiene una especial relevancia para el país, debido a que **atiende el 40 % del mercado de fertilizantes y de insumos agroindustriales en el territorio nacional, además de generar más de 1.600 empleos directos e indirectos.**

Entre los productos que se usan en el campo colombiano, provenientes de esta compañía, están los conocidos como **Nutrimon y Ecofértil, lo que ayudó al país a enfrentar el desabastecimiento por efectos de crisis externas, como la guerra entre Rusia y Ucrania, de donde vienen muchos de los abonos y nutrientes para la tierra.**



Expresidente Duque criticó posible compra de Monómeros por Ecopetrol: "Transacción con régimen dictatorial acusado por narcotráfico"

Aunque no han sido reportados el balance comercial del año pasado, información correspondiente a 2021 indican que Monómeros **logró ventas por 1,2 billones de pesos, casi 21 % más que en 2020, y su utilidad neta creció 82 %, al ser de unos 60.000 millones de pesos.**

Además, declaraciones de las directivas que estaban al frente de la misma, en la primera mitad de 2022, manifestaron que la empresa **contaba con una capacidad instalada para producir y comercializar el 52 % de los insumos necesarios para los mercados agrícola y pecuario actual** (unas 960.000 toneladas) y planeaba una ampliación.



Monómeros, que cuenta con una planta de producción en Barranquilla y otra en Buenaventura, atiende el 40 % del mercado de fertilizantes y de insumos agroindustriales en Colombia. - Foto: Getty Images/Cavan Images RF

Hasta el momento, en torno a esta nueva polémica relacionada con Monómeros no se ha referido el presidente Gustavo Petro, como tampoco su homólogo venezolano, Nicolás Maduro, el cual retomó el control de la compañía al restablecerse las relaciones diplomáticas entre los dos países.

Sin embargo, **este tema no es ajeno a los mandatarios, ya que, al parecer, ha sido conversado entre ambos**, pero hasta el momento no se ha avanzado en la posibilidad de que Colombia tenga el total o una parte de dicha empresa.



Monómeros

Armando Benedetti

Ecopetrol

José Antonio Ocampo



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

[Apple store](#)[Google play](#)

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola

BIOFORCE

¡Los que sufren de dolor de rodilla y cadera deberían lee...

PAPERELA

Eduardo Santamarina muestra las consecuencias ...

FÚTBOL EN LÍNEA

Partidos de fútbol hoy - ⚽

I AM FAMOUS

Tras adelgazar, Kevin James está delgado y parece u...

5MINSTORY.COM

Las mujeres más bellas de...

REST WOW

Cómo las 40 chicas por las que delirábamos en los 90...

INVESTMENTGURU

La pareja de Edinson Cavani es probablemente la mujer...

SIMULACIÓN GEOPOLÍTICA

¿Y si América Latina volviera a estar dominada por los...

FREE HUB

Se suponía que la cámara no estaría grabando, los mejores

GAME OF GLAM

Se enamoraron a los 5 años, véalos hoy 20 años después

CASAS PREFABRICADAS | ENLACES PU

Los casas prefabricadas que no se han vendido están a

LIQUIDACIÓN CARROS SEMI NUEVOS

Bogotá: Liquidación masiva de carros de modelos

NOTICIAS RELACIONADAS

MACROECONOMÍA

La APC hace llamado a repensar la cooperación internacional y unir esfuerzos contra el cambio climático

MACROECONOMÍA

EE. UU. comienza una semana clave para su economía, con una Fed preocupada por los bancos

MACROECONOMÍA

Uno de los eventos más importantes de la industria marítima en América volvió a hacerse en Colombia tras cuatro años

MACROECONOMÍA

Estudio bancario indica que la economía colombiana crecerá 0.7% y 1.8% entre 2023 y 2024

MACROECONOMÍA

Proyecto de Reforma Laboral: ¿Qué tanto afectaría el crecimiento en las empresas?

MACROECONOMÍA

Educación, muebles, artículos para el hogar y transporte fueron los sectores que más incrementaron sus precios en febrero

MACROECONOMÍA

La desconfianza entre las personas y las instituciones es la raíz de la desigualdad en Colombia, según estudio de la ONU

MACROECONOMÍA

¿Cómo avanza la economía en las regiones, en medio de la turbulencia por la inflación?

ÚLTIMAS NOTICIAS

DENUNCIA Hace pocos segundos

Este es el drama que están viviendo miles de familias con la debacle de la vivienda de interés social en Colombia

INFORME Hace 29 minutos

El despelete de la Cancillería: estas son las críticas que le llueven por todo lado al ministro Álvaro Leyva

BOGOTÁ Hace 34 minutos

Las alarmas están encendidas: retraso chino en el Metro de Bogotá

OPINIÓN Hace 40 minutos

Las IP de Petro: filón de oligopolios

OPINIÓN Hace 48 minutos

La soberbia del “cambio”

OPINIÓN Hace 1 hora

Hora de hablar con verdades de la “paz total”

OPINIÓN Hace 1 hora

El gobierno de las Farc desmoraliza a las FF. MM.

OPINIÓN Hace 1 hora

El descrédito suizo

Copyright © 2023
Publicaciones Semana S.A
NIT 860.509.265 -1
ISSN 2745-2794

Síganos en redes



Últimas noticias:

Semana TV

Estados Unidos

Impresa

Nación

Opinión

Vida Moderna

Gente

Pódcast

Especiales

Galerías

Cocina

Nuestras marcas:

Semana Play

Economía

Arcadia

Jet Set

Soho

Fucsia

4 Patas

Sostenible

Finanzas Personales

Foros Semana

Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Pauta con nosotros

Aviso de privacidad

Política de Riesgos C/ST

Política SAGRILAFT

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m. Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaje con nosotros

Historias solidarias

Nuestra App:



Apple Store



Google Play

Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.